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MUNDO FARMASI
Com a cobertura da visita

ao Brasil do CEO mundial Sinan Tuna (dir. na foto com 
o CEO Marcel Szajubok) Página 7

CARLOMAGNO
VENTURA

Minha Experiência 
Peruana. Pág. 14

PAULO DE
TARSO ARAGÃO

com a coluna 
Fatos&Fotos. Pág. 17 

* Chanceller completa 4 anos.
Página 6

* Fuxion anuncia fábrica.
 Página 10 

* Chegando Calerie Life.
Página 10

* Ricardo Maciel é Triplo Diamante
Página 6

VIVA  O  MULTINÍVEL-RAIZ
A chegada neste segundo semestre 

de três empresas internacionais agi-
tou o MMN brasileiro. A turca Farma-

si, a peruana Fuxion e a americana Cale-

rie  Life praticam o multinível-raiz, ou seja, 
sem comprar líderes, sem luvas nem BDA.

Isso poderá ser um contraponto em re-
lação à situação atual. Página 11

PARTICIPAÇÕES ESPECIAIS: Soraia  Félix  Soraia  Félix  ee Vicente  Câmara Vicente  Câmara  
Soraia Félix nos presenteia 

com um artigo analítico e reflexi-
vo sobre o tema, que você lerá na 
página 12. 

Vicente Câmara nos brinda 
com um valioso depoimento pes-
soal de sua vasta experiência com 
o multinível-raiz nos EUA, com 
importantes lições.  Página 13
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RUI SOUZA
Na 

Convenção 
da Atlântica 

Natural
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Dalair Zonin  – 

Thiago Zonin 

Dayana Zonin

  

Rosi Zonin

Dalair Zonin  – O Start foi um sucesso! Estamos preparados para o 
sucesso da empresa na Europa, já temos 30 anos no Brasil e agora expandindo, 
esperamos ter o mesmo sucesso que temos no Brasil na Europa.

Thiago Zonin  – Com uma trajetória consolidada no mercado brasileiro, 
a Jan Rosê conquistou a confiança dos seus consultores e clientes finais com 
sua abordagem inovadora, compromisso com a qualidade e plano de negócios 
altamente rentável. Agora a empresa está ansiosa par levar seus produtos e 
oportunidade de negócio para o mercado europeu. A expectativa é que tenhamos 
um crescimento significativo na Europa nos próximos meses, acreditamos que os 
produtos e plano são grandes atrativos para os consumidores europeus. 

Dayana Zonin  – O Futuro da Jan Rosê tanto no Brasil quanto na 
Europa é promissor. A Empresa tem uma forte base já consolidada no Brasil que 
com certeza fará toda a diferença na expansão. Estamos investindo em inovação 
e desenvolvimento de produtos, em breve teremos novidades e traremos muitas 
inovações para nossos consultores.

Rosi Zonin – Há 30 anos atrás eu tive um sonho e esse sonho incluía 
muitas pessoas ativando a sua transformação, seja na área financeira ou na área 
pessoal, eu vi uma empresa sendo a fonte de renda de milhares de pessoas,
e hoje esse sonho se concretiza a Jan Rosê é a empresa de oportunidades,
agora não só no Brasil mas como na Europa.

JAN ROSÊ
INICIA VENDAS NA EUROPA

JAN ROSÊ
INICIA VENDAS NA EUROPA

A Jan Rosê iniciou as vendas de seus produtos na Europa no 
mês de dezembro de 2023. A Empresa, que este ano completa 

30 anos de mercado iniciou a expansão na Europa com 
muito sucesso, com muita credibilidade a empresa decidiu e 
manteve firme e forte em não abrir pré venda dos produtos e 

esperou estar tudo 100% certo para iniciar as vendas.

O Lançamento na Europa marca 
o início de uma fase emocio-
nante de expansão global para 
a Jan Rosê, com planos ambi-

ciosos para conquistar novos mercados 
nos próximos anos. 

A empresa continuará investindo 

em pesquisa e desenvolvimento para 
oferecer produtos inovadores e manter 
seu compromisso em ser a empresa nú-
mero um em oportunidade de negócios, 
rentabilidade e credibilidade, além de 
trazer inovações e produtos de qualida-
de para o mercado que atua.

DEPOIMENTOS
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7 VIVA O MULTINÍVEL-RAIZ
PARTICIPAÇÕES ESPECIAIS:
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EM ORDEM ALFABÉTICA

Anne&Rico Cavalcante
Diretores New Life

CLÁUDIO CAMPOS 
Consultor

LU RAMOS 
Diretora Farmasi Portugal

MARCEL SZAJUBOK 
Diretor-geral Farmasi Brasil

L a n ç a m e n t o 
NOVOS VÍDEOS DE TREINAMENTO
Os 15 erros no multinívelOs 15 erros no multinível

Os 15 erros noOs 15 erros no
MultinívelMultinível 

Os 15 erros noOs 15 erros no
MultinívelMultinível  

Paulo de Tarso Aragão

OOss  1155  eerrrrooss  nnoo

MMuullttiinníívveell

Autor de Nova História do Marketing Multinível

1ª E
DIÇ

ÃO, 2
019

 COM PRODUÇÃO DO DESIGNER E ESPECIALISTA EM MARKETING DIGITAL

Rui  SouzaRui  Souza          (11) 98794.5759
Assista no Instagram ou no Youtube.

   @jornalloucospormarketing                Derepente Paulo de Tarso

O conteúdo é baseado no
e-book de mesmo nome, do escritor
Paulo  de  Tarso  Aragão

Assista no Instagram e Youtube ao primeiro dos sete 
novos vídeos de treinamento da série

Horita – Thiago Zonin – Jefferson – Ernani Braga
Amakha Paris – Jan Rosê – Farmasi – In Cruises    
Buckingham esclarece polêmica do cruzeiro

Belferocci - Viver - Farmasi - New Life
Cláudio Campos- Matrix- Lu Ramos- Anne&Rico
Triplo Aelton Padilha expande American Life

FATOS
&

FOTOS

PÁGINA

17

PÁGINAS
8,9

Cafezinho com nova liderança Ozonteck

Casamento na New Life

MINHA EXPERIÊNCIA PERUANA
Por Carlomagno Ventura, Diamante peruano

Brasil recebeu o CEO mundial da Farmasi
Novas lideranças femininas na Farmasi

Simone – Keila – Mariana – Alessandra

UMA HISTÓRIA DE SUCESSO 
Por CEO Aládio Pereira

15 ANOS DE VIVER COMPANY

Chanceller completa 4 anos • Ricardo Maciel é 
triplo na Moments Paris • “Bombou”Convenção da 
Atlântica Natural • Peruana Fuxion anuncia fábrica 
no Brasil • De Los Angeles, chegará Calerie Life
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E PARA 2024 ESTAMOS PREPARANDO 
GRANDES NOVIDADES, PREPAREM-SE!

CONTAMOS MAIS DE 100 HISTÓRIAS DE 
GRANDES LÍDERES QUALIFICADOS A 
SAFIRAS, ESMERALDAS, RUBIS, 
DIAMANTES, DUPLOS E TRIPLOS.

COM A EXCLUSIVA LINHA VNC, LEVAMOS MAIS SAÚDE E 
ALEGRIA A MAIS DE 50 MIL LARES!

SOMOS MILHARES DE CONSULTORES 
ESPALHADOS PELO BRASIL, ATRAVÉS 
DO MEMBER GET MEMBER.

NOSSO 1º ANO FOI UM SUCESSO!
OBRIGADO 2023
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Em 2019, o CEO Joseilton Azevedo 
ousou – juntamente com Tatá Nasci-
mento – lançar uma nova empresa de 

vendas diretas, a Chanceller Profissional. 
Logo veio a pandemia, o que dificultou a 
expansão.

Mas quando a vida começou a voltar ao 
normal e os salões de beleza reabriram, a 
Chanceller migrou para o modelo multiní-
vel. Em outubro de 2023 a empresa comple-
tou quatro anos, sendo três no modelo mul-
tinível.

Diversificando
No início a Chanceller focou apenas na 

linha de produtos profissionais para salões. 
Joseilton utilizou toda a expertise adquirida 
nas empresas anteriores – Accontecce Cos-

méticos e Adlux Multinível – e logo a nova 
marca espalhou-se nos salões de todo o 
Brasil.

Atentos às tendências do mercado, Jo-
seilton e Tatá em 2022 lançaram nova linha, 
a Perfumaria Fina, com produtos Premium 
que se igualavam aos melhores do mercado.

Paralelamente foi aberto o Instituto 
Chanceller que teve seu auge neste ano, 

realizando workshops em diversas regiões, 
com milhares de participantes.

Bônus construtor
O expert em planos Tatá Nascimento 

criou um inédito bônus para o patrocina-
dor, por fora do plano de compensação, 
com mais 10% sobre cada compra de seus 
diretos.    

Chanceller completa 4 anos
Com inédito bônus-construtor

Ele foi injustiçado anteriormente e teve 
até seu ID, qualificado a Royal, cor-
tado. Mas quem sabe, sabe. Ricardo 

Maciel (fotos) deu a volta por cima, migrou 
para a Moments Paris e chegou quebrando 
recordes com sua equipe de guerreiros e 
guerreiras, que o acompanharam.

Em uma semana qualificou-se a Diaman-
te na nova casa. E em novembro mais um 
recorde quebrado: Triplo Diamante em ape-
nas 25 dias.

A Saga
Ricardo Maciel reside no Rio de Janei-

ro e trabalhou na cidade como taxista por 
10 anos. Conheceu o marketing multinível 
na Hinode e foi amor à primeira vista pelo 
novo sistema. Ficou lá por 2 anos e meio, 
atingindo a qualificação de Diamante.

Em 2018 chegou na Amakha Paris, con-
quistando seu Diamante em apenas 17 dias. 
Foi Treinador e formou mais de 40 Diaman-
tes na equipe.

Agora migrou para a Moments Paris, 
convidado pelo Pres. Alexandre Maia e por 

seu patrocinador Odeir Júnior.
Para esta nova fase na carreira, Ricardo 

Maciel criou um lema: 
“Deixe pra trás o que não te leva pra 

frente, o momento é agora com a Moments 
Paris” – disse ele.

Ricardo Maciel é triplo na Moments Paris
No tempo recorde de 25 dias

Fundadores Joseilton Azevedo e Jaqueline Valentin Diretor-fundador Tatá Nascimento
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A presença VIP no Brasil em novembro 
foi Sinan Tuna, o CEO mundial da 
gigante turca Farmasi.

Durante duas semanas ele esteve na sede 
em São Paulo e no Rio de Janeiro conhecen-
do os líderes pioneiros e os novos que agen-
daram entrevista. Muita gente conhecida, 
líderes-top de diversas empresas, tiveram 
conversas sigilosas com ele.

Brasil
Sinan Tuna foi ciceroneado pelo diretor-

-geral Marcel Szajubok e pela Diretora Co-
mercial Soraia Félix. Ela disse ao LPM que 
a receptividade dos líderes na abertura do 
pré-marketing superou as expectativas mais 
otimistas da matriz na Turquia. “Seremos 
no futuro o maior mercado da Farmasi no 
mundo “- completou Soraia.

Na foto ao centro CEO Sinan Tuna,  à 
dir.. Líder fundador Jefferson Braz e à esq. 
Diretor-geral Marcel Szajubok e Dra. Dil-
liagni Tellez Matos.

No Rio de Janeiro
Débora e Leandro Ahmed vêm se des-

tacando no pré-marketing da Farmasi com 
mais de 1500 cadastros e uma equipe alta-
mente engajada para o início da operação 
em janeiro.

Como uma espécie de reconhecimento, 
o CEO mundial Sinan Tuna e o Diretor Ge-
ral Brasil Marcel Szajubok estiveram no Rio 
de Janeiro para uma conversa com eles e al-

guns dos seus top líderes da cidade, Maurí-
cio Moraes que é top líder desde os tempos 
da Inspiração Perfumes e o casal Marcos e 
Carla Alves também top líderes da Belcorp 
e da Maravilhas da Terra.

Débora Revela
Segundo Débora a conversa foi ainda 

acima das expectativas:
“Na conversa pudemos perceber por que 

a empresa está em franco crescimento. Si-
nan, que já é a terceira geração da família na 
empresa, é um jovem que se preparou para 
estar à frente da empresa. Um jovem prepa-
rado, firme, direto e que sabe onde está e pra 
onde quer levar a empresa que foi fundada 
por seu avô. A presença dele no Brasil mos-
tra todo o seu comprometimento com o país 
que ele considera estratégico no plano de 
expansão. Ficamos muito felizes quando ele 
falou da força do nosso país. Por tudo que 
vimos e estamos vivendo, a Farmasi vem 

pra ser um grande player no mercado brasi-
leiro e elevará o nível do MMN no Brasil. Ao 
longo dos nossos mais de 30 anos nesse mer-
cado, ouso dizer que desde os anos 90 não 
temos uma oportunidade global como essa 
chegando ao mercado brasileiro. Hoje a Far-
masi é uma empresa completa e que chega 
ao Brasil como um dos primeiros países de 
sua expansão. Aliás, esse fato é inédito no 
Brasil. Temos certeza de que teremos uma 
linda jornada!”

Celebridades
Na foto acima, da esquerda para a direi-

ta, diretor-geral da Farmasi Brasil Marcel 
Szajubok,, Débora Ahmed, CEO Sinan Tuna 
e Leandro Ahmed.

D
epois da abertura dos cadastros na 
Farmasi Brasil, mais quatro fortes li-
deranças anunciaram em novembro 

sua adesão ao projeto: 
SIMONE BUTTE, de São Leopoldo-RS, 

KEILA BORON, de Curitiba-PR, MARIA-
NA ROLON, de Itajaí-SC, ALESSANDRA 
VENÂNCIO, de Uberlândia-MG.

A Farmasi Brasil celebra a chegada des-
sas notáveis líderes, cada uma trazendo con-
sigo um legado de sucesso e experiência no 
mundo do multinível. 

Com suas habilidades e determinação, 
elas prometem fazer história na empresa e 
inspirar todos aqueles que desejam trilhar o 
caminho do sucesso. 

Curiosamente nos outros países onde a 
Farmasi atua, as mulheres são maioria abso-
luta nas lideranças de rede. No Brasil come-
ça a se desenhar a mesma situação na rede 
brasileira.

Conhecendo
Conheça agora um pouco sobre essas 

mulheres incríveis e lideranças reconheci-
das no MMN brasileiro.

Simone Butte é uma ex-Duplo Diamante 
i9life e Luci Luci, agora baseada em São Leo-
poldo, RS, pronta para levar sua experiência 
e habilidades para a Farmasi. Você pode 

contatá-la pelo WhatsApp: 51 984186060.
Keila Boron, uma ex-Duplo Diamante 

Elite na Marita, traz seu talento e know-how 
para a Farmasi a partir de Curitiba, PR. Fi-
que à vontade para entrar em contato com 
ela pelo WhatsApp: 41 9895-7113.

Mariana Rolon assume o papel de Tra-
dutora e Líder de Expansão Internacional, 
representando a Farmasi em Itajaí, SC. Se 
você deseja saber mais sobre suas atividades 
e planos, entre em contato pelo WhatsApp: 
53 8129-4626.

Alessandra Venâncio, ex-Líder e Trei-
nadora Oficial Marita e também ex-Word 
Team Herbalife, é uma adição valiosa à equi-
pe da Farmasi em Uberlândia, MG. Você 
pode contatar Alessandra pelo WhatsApp: 
34 9715-5097. Fique atento para mais novi-
dades e histórias emocionantes no mundo 
das vendas diretas, conforme acompanha-
remos de perto o progresso dessas líderes 
na Farmasi.

 Brasil recebeu o CEO mundial da Farmasi

Novas lideranças femininas na Farmasi
Simone – Keila – Mariana – Alessandra
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Meu primeiro trabalho com vendas 
diretas em multinível foi em 1997, 
aos 18 anos com uma empresa 

americana. Naquele momento nasceram 
duas paixões: pelo segmento de negócios 
e pelo mundo dos suplementos nutricio-
nais. Mas a empresa deixou o Brasil três 
anos depois devido a novas regulamenta-
ções brasileiras.

Comecei a trabalhar em 2001 com uma 
empresa nacional, onde permaneci por 
sete anos. Decidi sair porque a empresa 
mudava muito o plano de negócios e dava 
sinais de que não queria permanecer por 
muito tempo no mercado.

Perseverando
Inseguro com as companhias brasilei-

ras e vendo, naquele momento, a instabili-
dade das empresas internacionais no país, 
cheguei a pensar em ir para o mercado 
tradicional. No entanto, o coração falava 
mais forte, e como poderia descartar 10 

anos de aprendizado no multinível? 
Então, decidi, junto com minha esposa, 

Paola, criar a Viver Company, em outu-
bro de 2008.

Levamos um ano estruturando a em-
presa para estar de acordo com a legis-
lação e obter todas as autorizações de 
funcionamento. Isso incluiu o registro 
dos produtos na Anvisa, a criação e o 

registro das marcas no INPI, o desen-
volvimento do plano de negócios e 

do sistema de gerenciamento, 
consultorias e departamentos 

internos. Um dos nossos 
principais compromissos 
era o de criar produtos 
diferenciados e de altís-

sima qualidade, pois sabía-
mos que a segurança do negó-

cio depende da fidelidade da 
rede e dos consumidores.

Iniciamos nossas operações em 3 de 
novembro de 2009. 

Expandindo
Começamos com seis produtos e apro-

ximadamente 200 distribuidores que es-
tavam mais próximos a nós. Dois anos 
depois, tínhamos cerca de 2.000 distribui-
dores e 21 produtos, incluindo suplemen-
tos e cosméticos. 

Assim, crescemos gradativamente ano 
a ano, expandindo para outros estados. 
Em 2012, abrimos uma filial da empresa 
em Recife, levando a Viver para o Nor-
deste. Em 2015, abrimos novos pontos de 
venda em Santa Catarina, Rio Grande do 

Sul e Paraná, e já éramos 13 mil distribui-
dores, abrangendo quase todos os estados 
do país, com 46 produtos em nossa linha.

Neste mesmo ano de 2015, formamos 
nosso primeiro Diamante, o casal Gilmar 
e Ivanir Krone de Chapecó, SC. Em 2017, 
já tínhamos cinco Diamantes, três Duplos 
Diamantes e um Blue Diamond (este últi-
mo Gilmar e Ivanir).

Mais nutrição
Em 2019, ampliamos ainda mais nos-

sa linha de suplementos nutricionais com 
formação exclusiva. Lançamos o Coll25, a 
melhor formulação de colágeno do mun-
do, o MegaKell, o mais completo polivita-
mínico do mercado, e o Viver Imune que 
representa uma verdadeira explosão de 
imunidade.

Capilar Premium
Em 2023, somos 17 mil distribuidores 

em todo o Brasil e temos 76 produtos em 
nossa linha. Este ano, entramos no norte 
do Brasil com pontos de venda da Viver 
em Manaus. Lançamos uma linha pro-
fissional para cuidados de beleza com o 
nome e a qualidade Viver Company, aten-
dendo às exigências do segmento.

Continuamos sempre focados em nos-
so sonho: ser uma das maiores empresas 
de multinível genuinamente brasileira, le-
vando oportunidades de transformação de 
vida e realização de sonhos para as pessoas.

Nosso lema é:  
qualidade, respeito e integridade.

15 ANOS DE
VIVER COMPANY

15 ANOS DE
VIVER COMPANY

Pouquíssimas empresas brasileiras de 
multinível conseguiram chegar aos 15 
anos de idade.
A Viver Company está entre elas, fundada 

em 2008 pelo casal de empreendedores Aládio 
e Paola Pereira (foto).

Sediada em São Caetano do Sul, área me-
tropolitana de São Paulo, desde o início opta-

ram pelo MMN como sistema de distribuição. A 
empresa ficou famosa com os suplementos pa-
drão Premium e agora aumentou o leque com 
uma linha capilar com o mesmo padrão de qua-
lidade.

Conheça a seguir a saga da Viver Company, 
em artigo-depoimento assinado pelo fundador 
e CEO Aládio Pereira.

UMA HISTÓRIA DE SUCESSO 
Por CEO Aládio Pereira

Nossos contatos:

+55 11 3115 3115 
+55 11 9 4457 4098
www.vivercompany.com.br

atendimento@vivercompany.com.br
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Gilmar&Ivanir Krone – Blue  Diamonds
Ele eletricista e ela cabeleirei-

ra, através da Viver Company 
conquistaram liberdade financei-
ra, tempo livre, etc e melhor ainda 
a oportunidade de ajudar outras 
pessoas a terem também uma vida 
extraordinária. Ao longo da cami-
nhada já fizeram dezenas de líde-
res, mudando a vida de milhares 
de pessoas.
                                  49 9 9135 6415

NOVAS LIDERANÇAS CHEGANDO 

LIDERANÇAS CONSOLIDADAS
Sedinei  Faccioli&Graciela – Duplo Diamante
Sedinei, chamado de Sidi, está 

sempre empenhado em mudar 
a vida das pessoas e não abre mão 
no quesito de seguir o sistema 
implantado pela empresa e linha 
ascendente. Trabalha orientando 
as pessoas a seguir os passos de 
quem já trilhou o caminho e está 
obtendo resultado. Próximo pas-
so: Triplo Diamante. 
                                    54 9 9953 1678

Especialista Capilar de renome, o top-líder Rogério Matrix 
(centro da foto) é a nova estrela na constelação de líderes da 

Viver Company. Ele é o idealizador do Workshop Laboratorial, 
um workshop que é ministrado a nível nacional.

Na linha de frente do Grupo Laboratorial, os especialistas 
Mateus Albuquerque, Eliaci Lopes e Cida Siqueira (na foto da esq. 
para dir. com o CEO Aládio Pereira). 

                                                                                  12 9 8257 6878

É com grande alegria e entusiasmo que compartilho com vocês a 
minha vinda à VIVER COMPANY. Uma empresa que está há 

15 anos no mercado com uma estrutura fantástica e com uma gran-
de linha de produtos de qualidade como: Suplementação, cosméti-
cos, perfumes e chás e contamos com uma nova linha Profissional 
de produtos capilares.  

Não perca mais tempo e venha participar deste grande negó-
cio VIVER COMPANY.                

                                                                                (11) 99731-3196

Rogério Matrix &Grupo Laboratorial Ivan e Renata Saraiva
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No sábado 18/11 aconteceu a Con-
venção da Atlântica Natural, em lo-
cal estiloso de Mogi das Cruzes,SP, 

restrito a 400 convidados.
Nosso enviado especial foi o líder de re-

des, publicitário e designer digital Rui Sou-
za (na foto com o fundador Juliano Rocha), 
que resumiu para nossos leitores e leitoras 
os principais pontos do evento:

* Lançamento de 35 produtos, que já es-
tão disponíveis no V.O.

* Lançamento de 7 batons com os no-
mes das principais líderes.

*  Reconhecimento de 3 novos Imperiais: 
Neide e Francisco Sales, Marlene e 
Manoel Passos, Ana Lídia e Bruno 
Caio.

*  Show do cantor gospel Samuel Macei.

Disse Rui Souza em depoimento:
”Confesso que nunca tinha visto uma 

convenção com um serviço cinco estre-
las como esse. Comida e bebida à vontade 
para todos os participantes e às 20h teve jan-
tar de alto padrão para todos os 400 convi-
dados “.

No final de novembro o mundo Fu-
xion esteve reunido em São Paulo, 
no Hotel Meliá, na Av. Paulista, para 

o primeiro evento Super Meeting no Brasil. 
Nosso enviado especial foi o designer digi-
tal, consultor e publicitário Rui Souza.

Toda a liderança brasileira disse presen-
te, com destaque para a caravana do Rio de 
Janeiro, que representou um terço do total 
de participantes do Super Meeting.

Fábrica
Ao final do evento, o CEO-Presidente Ál-

varo Zuñiga, por videoconferência de uma 
hora, anunciou detalhadamente o planeja-
mento estratégico para o Brasil nos próxi-
mos cinco anos.

O fato de maior repercussão foi a confir-
mação por Zuñiga da fábrica brasileira, que 
será três vezes maior que a fábrica atual do 

Peru. O novo parque fabril será instalado em 
Curitiba, com previsão até o final de 2024.

VIPs
Dois top-líderes da Fuxion vieram espe-

cialmente do Peru para o evento, trazendo 
depoimentos comoventes com sua história 
de superação e sucesso na empresa. Foram 

eles o Diamante Edgar Fierro e o Black Dia-
mond Ricardo Castillo (na foto).

Fusão
Um dos pontos altos foi a apresentação 

do renomado Dr. Ivan Columbus, Pres. do 
Conselho Médico-Científico da Fuxion. Ele 
explicou didaticamente o que é a Fusão Nu-
tracêutica e o poder da presença das bebidas 
funcionais em nosso organismo.

Foto
Na foto, da esquerda para a direita: o 

Team Builder RICARDO CUNHA, o Black 
Diamond RICARDO CASTILLO, a Senior 
Entrepeneur HELOÍSA RODRIGUES, o 
Consultor de Negócios da Fuxion Brasil 
JÚLIO GUERRERO e o Diamond EDGAR 
FIERRO.

“Bombou”Convenção da Atlântica Natural
Jantar 5 estrelas, show gospel e até batom

Peruana Fuxion anuncia fábrica no Brasil
Parque fabril será em Curitiba

O empresário Luciano Gonzaga (foto) 
está trazendo ao Brasil a empresa 
americana de MNN Calerie Life, 

que está em 30 países. Brasil e México terão 
abertura simultânea.

Disse ele ao LPM: ”Estou no multinível 
há 30 anos, já atuei com êxito em diversas 
empresas e agora estou com o desafio de 
implantar a Calerie Life. Farei em breve um 
evento privê para os líderes pioneiros do 
projeto. Estamos montando a sede em São 

Paulo, na região da Av. Paulista. Mais in-
formações comigo através do whatsapp (16) 
993108601”.

Anvisa
A CALERIE LIFE, já tem dois produtos 

aprovados pela Anvisa, o Life Span e o Café 
Nutricional. 

Outros produtos estão em processo de 
certificação e serão lançados gradativamen-
te no mercado brasileiro.

De Los Angeles, chegará Calerie Life
Pré-lançamento com evento privativo



11 1
5

O multinível tal como o co-
nhecemos teve início no 
Brasil nos anos 90, na 
primeira metade da dé-

cada. Antes, nos anos 70, algu-
mas empresas americanas, como 
a ex-Home Family que fez até 
convenção no Rio, chegaram mas 
não vingaram, fechando as por-
tas nos Estados Unidos. Compa-
rando com as de hoje em dia, es-
tavam ainda na idade da pedra. 
Computadores não eram usados 
e o cálculo dos bônus era feito à 
mão pelos distribuidores-líderes 
das redes.

Até a metade dos anos 90, o 
mercado brasileiro era disputado 
por apenas duas empresas ameri-
canas, Amway e Herbalife, e duas 
nacionais, Odorizzi e Victoria MR, 
que tiveram ambas  um piripaque 
falecendo em seguida.

Na segunda metade dos anos 
90, o time ganhou reforço com 
novas empresas tanto estrangei-
ras como nacionais.

Daí pra frente o MMN brasilei-
ro seguiu adiante com um viés de 
crescimento gradativo, mas nos 
anos 2000 a situação descambou 
para caminhos tenebrosos, tipo 
um pântano.

Inocência
Naqueles tempos pioneiros a 

única disputa que havia nas pou-
cas empresas era entre os planos 
de compensação de cada uma e 
entre os tipos de produtos entre 
elas.

Comparando com a situação 
atual de mercado, com a compra 
e venda desenfreadas de líderes, 
podemos dizer que eram os tem-
pos da inocência.

Portugal
Além do azeite de oliva e do 

fado, vieram de Portugal mui-
tas outras coisas, no multinível 
inclusive. A ex-Monavie levou 
para Portugal um novo modelo 
de compra de líderes, com pa-
gamentos adicionais, prática 
que foi chamada de B.D.A (lê-se 
Bí-Dí-Êi). A americana Monavie 
fez lá na sua operação em Portu-
gal uma espécie de laboratório. 
Caso não desse certo, não quei-
maria sua imagem no país de ori-
gem, os EUA.

De Portugal a Monavie trou-
xe o modelo do B.D.A. para sua 
operação no Brasil, lá pelos anos 
2000. O B.D.A. original previa pa-
gamentos extras mas só depois 
do líder cumprir certos pré-re-
quisitos em termos de volume de 
rede, com tudo firmado em con-
trato.

Desastre
Mas então deu-se o desastre.
Empresas brasileiras quise-

ram copiar a ideia do B.D.A., mas 
acabaram criando um monstro. 
Passaram a distribuir dinheiro 
loucamente, a rodo, para atrair 
líderes. Mas sem contrato e sem 
metas pré-estabelecidas, con-

fiando apenas nas promessas e 
projetos dos líderes que se can-
didatavam a receber essa grana 
extra. 

É conhecido o caso de um 
MMN mineiro que torrou R$6 mi-
lhões assim. Trouxe muita gente 
no início mas em menos de 120 
dias foram todos embora, atrás 
do próximo B.D.A. Outro de San-
ta Catarina gastou R$4 milhões 
na compra de líderes de outras 
empresas, mas também não teve 
resultados expressivos. 

Dezenas de outras empresas 
torraram cifras menores e ne-
nhuma teve bons resultados.

Resgatando
Mas parece haver luz no fim 

do túnel, ou do pântano se pre-
ferir. 

Neste segundo semestre de 
2023, três empresas internacio-
nais desembarcaram no Brasil, a 
Farmasi, da Turquia, a Fuxion, do 
Peru e a americana Calerie Life. 
Em comum entre ela, o modo cor-
reto de trabalhar, saudável e com 
igualdade de condições para to-
dos, independente da conta ban-
cária de cada um.

As três novas internacionais 
estão com prospecção forte atra-
vés de seus líderes pioneiros e 
devem, aos poucos, resgatar a 
prática do multinível-raiz. Estão 
fazendo barulho e atraindo até 
gente que havia desistido do tra-
balho de redes.

VIVA  O  MULTINÍVEL-RAIZ

PARTICIPAÇÕES ESPECIAIS:
Soraia  Félix  e Vicente  Câmara  

Para ilustrar essa nova fase que se 
vislumbra no MMN brasileiro convi-
damos dois profissionais de prestígio 
no mercado, ambos defensores ferre-
nhos do multinível-raiz. 

Soraia Félix nos presenteia com 
um artigo analítico e reflexivo sobre 
o tema, que você lerá a seguir. Vicen-
te Câmara nos brinda com um valio-
so depoimento pessoal de sua vasta 
experiência com o multinível-raiz nos 
EUA, trazendo importantes lições.  
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Nos últimos anos, o Marketing Mul-
tinível (MMN) no Brasil tem enfren-
tado desafios e mudanças signifi-

cativas, marcando uma transição para um 
modelo mais profissionalizado e autêntico. 
Atualmente, com cerca de 105 empresas de 
MMN no país, entre grandes, médias e pe-
quenas, nacionais e estrangeiras, a dinâmica 
desse setor está passando por uma transfor-
mação importante.

O MMN, concebido na década de 1940, 
ganha uma nova perspectiva no Brasil com 
a busca pelo resgate de uma abordagem 
mais saudável. Infelizmente, nos últimos 10 
anos, a prática questionável da compra de 
líderes e benefícios pessoais fora do plano 
de carreira causou inquietação no mercado 
e impactou negativamente o resultado de 
empresas sérias e de grande potencial. Mui-
tas pessoas e empresas, ao longo dos anos, 
foram usadas por pseudo lideranças que 
sempre tiveram como objetivo único seus 
próprios interesses pessoais. No entanto, a 
situação parece estar mudando à medida 
que empresas buscam uma abordagem mais 
autêntica e verdadeira. 

Como exemplo, neste segundo semes-
tre de 2023, três empresas internacionais 
anunciaram sua chegada ao Brasil, adotan-
do o MMN verdadeiro. Empresas turcas, 
peruanas e norte-americanas estão trazen-
do consigo uma visão que se alinha com os 
princípios fundamentais do MMN, como foi 
originalmente concebido nos EUA.

É irônico que, agora, o modo correto e 
saudável de praticar o MMN esteja renas-
cendo como um “novo” paradigma no mer-
cado brasileiro. No MMN raiz e saudável, 
não são feitas promessas ilusórias de enri-
quecimento rápido. Ao contrário, os resul-
tados expressivos são alcançados em um 
período mínimo de 2 a 5 anos. Embora ex-
ceções possam existir, como, por exemplo, 
uma gestora de venda direta tradicional que 
migra para uma empresa de MMN e traz 
consigo grande parte das suas antigas con-
sultoras e tem um crescimento rápido e ex-
ponencial. Porém, estes casos não invalidam 
a regra geral. 

Um ponto crucial é entender que o mer-
cado de venda direta, incluindo-se o MMN, 
é uma indústria que tem desempenhado um 
papel significativo em várias economias ao 
redor do mundo. Segundo dados da World 
Federation of Direct Selling Associations 
(WFDSA), o mercado global de venda direta 
movimentou mais de 192 bilhões de dólares 
em 2022, com um crescimento constante nos 
últimos anos. Então, como abrir mão de um 
potencial desses apenas pela má conduta de 

algumas pessoas que contaminam a ima-
gem do mercado no Brasil? Já é hora de nos 
profissionalizarmos cada vez mais e expur-
garmos do mercado todas as más práticas 
tratadas como “normais” por muito tempo. 

A venda direta no MMN é verdadeira-
mente democrática, refletindo uma tendên-
cia observada não apenas no Brasil, mas em 
todo o mundo. Diferentemente de estrutu-
ras tradicionais de emprego, o sucesso não 
é limitado por barreiras hierárquicas fixas. 
Pessoas de diversas origens e experiências 
têm a oportunidade de prosperar com base 
em seu esforço e dedicação. No cenário bra-
sileiro, de acordo com a Associação Brasilei-
ra de Empresas de Venda Direta (ABEVD), o 
setor de venda direta movimentou mais de 
45 bilhões de reais em 2022, destacando seu 
impacto significativo na economia nacional. 
É sobre isso que falamos! Sobre uma grande 
oportunidade que movimenta bilhões, gera 
renda e desenvolvimento para milhões de 
pessoas e impacta a economia dos maiores 
países do mundo. 

Como curiosidade, no Brasil, as catego-
rias de produtos mais destacadas na venda 
direta incluem cosméticos, produtos de cui-
dados pessoais e suplementos nutricionais. 
Esses segmentos representam uma parcela 
significativa do mercado, de acordo com re-
latórios da Nielsen e da ABEVD. É impor-
tante ressaltar que empresas que se dizem 
da área financeira ou do mercado digital 
muitas vezes são pirâmides com estruturas 
desenvolvidas no modelo de esquema Ponzi 
e que se disfarçam de MMN para ludibriar 
as pessoas. Mas até este modelo está caindo 
em decadência em função de normas e regu-
lamentações mais rígidas no país e do maior 
esclarecimento da população. Em conse-
quência disso, temos visto muitas pessoas 
que se envolveram em esquemas duvidosos 
no passado retornarem à origem do MMN e 
da venda direta, buscando se associar a em-
presas sólidas e de renome, sem negociatas 
ou vantagens pessoais. Seria esse mais um 
sinal de novos tempos? 

Reportagens recentes destacam a im-
portância da oportunidade de empreender 
na venda direta em parceria com grandes e 
sólidas empresas. Empresas consolidadas 
oferecem suporte, treinamento e produtos 
de qualidade, proporcionando um ambiente 
propício para o sucesso do empreendedor. 
Essa abordagem foi ressaltada em uma ma-
téria da Revista de Negócios Empreendedo-
res, que enfatiza como a parceria com em-
presas estabelecidas na venda direta pode 
ser uma porta de entrada para o empreen-
dedorismo sustentável. Essa é a verdadeira 

essência desse mercado. 
À medida que o MMN no Brasil 

abraça um paradigma mais saudável e 
autêntico, o futuro se apresenta promissor. 
A profissionalização das empresas, a 
prática do MMN verdadeiro e a abordagem 
democrática da venda direta contribuem 
para uma imagem renovada desse setor. 
Você, como representante deste mercado, 
não  está apenas construindo redes, mas 
também contribuindo para a construção de 
um MMN mais ético e duradouro no Brasil 
e no mundo.

O Velho-Novo Paradigma
Evolução do MMN no Brasil: rumo a um paradigma saudável.

Soraia Félix

Neste segundo 
semestre de 2023, 

três empresas 
internacionais 

anunciaram sua 
chegada ao Brasil, 
adotando o MMN 

verdadeiro. Empresas 
turcas, peruanas e 
norte-americanas 

estão trazendo 
consigo uma visão 

que se alinha 
com os princípios 
fundamentais do 
MMN, como foi 
originalmente 

concebido.

DEPOIMENTODEPOIMENTO
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O marketing multinível, em inglês Net-
work Marketing, é uma estratégia de 
negócios que tem suscitado tanto en-

tusiasmo quanto controvérsia ao longo dos 
anos. Minha experiência de 22 anos neste 
setor nos Estados Unidos me permitiu en-
tender profundamente a complexidade e o 
potencial do multinível-raiz, e gostaria de 
compartilhar minha jornada e lições apren-
didas.

Meus primeiros passos no MMN fo-
ram dados com entusiasmo e determinação. 
Na década de 1990 me vi atraído por uma 
oportunidade que prometia independência 
financeira e flexibilidade. Eu estava deter-
minado a fazer funcionar. Comecei a traba-
lhar com uma empresa que se destacava por 
seus produtos de alta qualidade e um pla-
no de compensação atraente. Com foco em 
construir relacionamentos sólidos e oferecer 
suporte genuíno, comecei a construir minha 
equipe.

A chave para o sucesso no multinível é 
a construção de uma rede sólida. Isso exige 
paciência, comprometimento e a capacida-
de de se comunicar eficazmente com outras 
pessoas. Ao longo dos anos, aprendi que a 
construção de relacionamentos genuínos é a 
base do multinível-raiz. A confiança é fun-
damental. Investi tempo em entender as ne-
cessidades e aspirações de minha equipe e 
ofereci suporte personalizado.

Mas minha jornada no multinível não 
foi isenta de desafios. Enfrentei céticos que 
viam o MMN como uma fraude. Lidei com 
altos e baixos econômicos que afetaram a 
disposição das pessoas para investir em 
novos empreendimentos. Além disso, en-
frentei desafios de gestão de tempo e de 

equilíbrio entre trabalho e vida pessoal. No 
entanto, cada desafio me ensinou lições va-
liosas sobre resiliência e adaptação.

Ao longo dos anos, vi minha equipe 
crescer e muitos de meus associados alcan-
çarem o sucesso que buscavam. Essas histó-
rias de sucesso me trouxeram uma grande 
sensação de realização. O multinível-raiz, 
quando praticado com integridade, pode 
realmente mudar vidas.

Infelizmente, nem todas as empresas 
de MMN seguem práticas éticas. Durante 
minha jornada, testemunhei empresas que 
priorizavam o recrutamento em massa so-
bre a qualidade dos produtos. A integrida-
de é crucial no marketing multinível. É im-
portante escolher empresas que valorizem 
produtos de qualidade e práticas comerciais 
éticas.

À medida que o mundo evolui e a tec-
nologia desempenha um papel cada vez 
maior nos negócios, o multinível também 
está evoluindo. As mídias sociais e as estra-
tégias online estão se tornando partes essen-
ciais do setor. No entanto, a base do MMN, 
que é a construção de relacionamentos sóli-
dos, permanece inalterada.

Minha jornada de 22 anos no multinível 
nos Estados unidos foi repleta de desafios 
e de conquistas. Aprendi que o sucesso no 
multinível-raiz exige um comprometimento 
genuíno com a construção de relacionamen-
tos e a entrega de valor aos clientes e mem-
bros da equipe. Como em qualquer setor, a 
integridade e a ética são fundamentais. Es-
pero que minha experiência inspire outros 
a buscar o sucesso no marketing multinível 
de maneira ética e orientada para o cliente.

Não importa qual seja o futuro dessa in-

dústria, uma coisa é certa: o multinível-raiz 
continuará a ser uma oportunidade única 
para aqueles que desejam investir tempo, 
esforço e dedicação na construção de seus 
negócios e na realização de seus sonhos. 

Vicente Câmara conheceu o 
multinível nos Estados  Uni-
dos, onde residia na época. 

Lá dedicou-se a praticar os prin-
cípios do MMN  saudável, que cha-
mamos de multinível-raiz, e que é o 

tema desta matéria de capa. 
Ele então graduou-se a Presi-

dente na Herbalife America e re-
vela: “Nos Estados Unidos nem 
sequer se cogita dessas práticas 
de compra de líderes, pagamento 

de luvas, pagamento de B.D.A. por 
alguns meses, alterar redes para 
favorecer líderes e coisas do gê- 
nero”.

Leia abaixo o depoimento de 
Vicente Câmara.

Vicente  Câmara
Minha experiência americana

A chave para 
o sucesso no 
multinível é a 

construção de uma 
rede sólida. Isso 
exige paciência, 

comprometimento 
e a capacidade 

de se comunicar 
eficazmente com 
outras pessoas.

DEPOIMENTODEPOIMENTO

SIGA  O NOSSO NOVO INSTAGRAM      @loucospor_marketing
 COM PRODUÇÃO DO DESIGNER

E ESPECIALISTA EM MARKETING DIGITAL
Rui  SouzaRui  Souza           (11) 98794.5759
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Eu tinha vindo do Peru para viver no 
Brasil, conheci o multinível aqui em 
2009. Em 2011 tive sucesso na empre-

sa UP! Essência onde fui Treinador Oficial. 
Viajamos em turnê por muitas cidades, hoje 
conhecemos de norte a sul, e de leste a oeste 
deste maravilhoso pais.

Em seguida viajamos à minha terra natal, 
o Peru, para abrir o mercado com a mesma 
empresa. Lá formamos diamantes perua-
nos, amigos nossos que nunca tinham feito 
MMN. Viajamos muito pelo Peru, até 2016 
quando deixamos a empresa, que já tinha 
mudado muitas vezes o plano de compen-
sação e esta última mudança gerou muita 
desconfiança, perdemos equipes no Brasil e 
no Peru.

Made in Peru
Em 2016 entramos numa empresa pe-

ruana de produtos para a saúde e bem es-
tar. Formamos novamente grandes equipes, 
abrimos para a empresa 5 países de fala 
hispana, formamos muitas lideranças e fi-
zemos muitos grandes amigos.  Mas junto 
à família tivemos vontade de voltar para o 
Brasil, pois os fundadores daquela empre-
sa não cumpriram o compromisso de abrir 
o Brasil e não teriam ainda planos para abrir 
este gigante mercado.

Mais empresas
Em 2018 amigos da ex-Boulevard Monde 

nos contataram para abrir o Peru. Conhece-
mos a empresa em Campinas, SP, o Presi-
dente e todo o corporativo, mas no fim das 
contas a empresa não entrou no mercado 
peruano por problemas com o corporativo 
do Peru.

No mesmo ano viajamos novamente 
para o Brasil para conhecer a empresa Hi-
node e o Presidente Sandro Rodrigues em 
Barueri SP. Também falamos muito com o 
gigante Lucas Batistoni e formamos nova-
mente grandes equipes no Perú, mas sem-
pre com a vontade de voltar para o Brasil.

No mesmo ano um grande amigo esta-
va formando a sua empresa de multinivel e 
estava me contratando como diretor de ex-
pansão. Foi uma experiência muito bacana 
pois estávamos do outro lado, no corporati-
vo,  ajudando as equipes na expansão pelo 
Brasil, viajamos muito e conhecemos outras 
cidades de Paraná, Santa Catarina e Rio 
Grande do Sul.

Compra de líderes
No Peru, com a experiência que vivi no 

multinível lá, não compramos líderes, mas 
formamos novas lideranças. Que eu saiba 
não existe compra maciça de lideranças, 
mas as empresas de fora praticavam essas 
atividades com alguns líderes que podiam 
aceitar, mas com certeza muito difícil.

O peruano é mais fiel na empresa e com 
os produtos que trabalha, quando a parceria 
é séria e seja um negócio a longo prazo.

Eu, Carlomagno Ventura, o Imperial Im-
portado acredito que este mercado é gran-
de e maravilhoso, tem espaço para todos!          
Fazendo o negócio do jeito certo desde o 
começo, que chamamos de multinível-raiz, 
teremos um negócio para deixar para os 
nossos filhos e netos. Isso quando os funda-
dores são sérios e não praticam a compra de 
lideranças para fazer crescer seus negócios 
teremos um mercado saudável, pois quem 
entra por dinheiro vai embora por dinheiro 
também. 

ARTIGO-DEPOIMENTO:

MINHA EXPERIÊNCIA PERUANA
Por Carlomagno Ventura, Diamante peruano

Fazendo o negócio 
do jeito certo 

desde o começo, 
que chamamos 

de multinível-raiz, 
teremos um negócio 

para deixar para 
os nossos filhos e 

netos.



15 1
5

MOVIMENTO

MULTINÍVEL

MOVIMENTO

MULTINÍVEL

N
ovembro foi um mês 
com com movimenta-
ções importantes no 

mundo multinível envolvendo 
líderes de rede e executivos nas 
empresas no mundo multinível.

Selecionamos quatro desses 
movimentos que repercutitam 
bastante, que são:

* CÉSIO HORITA: Ele foi 
anunciado pela Amakha Paris 
como seu novo Diretor de Re-
des. Césio já atuava ativamen-
te na empresa, juntamente com 
sua esposa Embaixadora Angé-
lica Horita, como Diretor do Sis-
tema de Treinamento Infinity, 
que conquistou o Brasil com 
centenas de eventos, muitos de-
les simultâneos, e estendendo-
-se também na Bolívia.

*THIAGO ZONIN: O Dire-
tor da Jan Rosê confirmou que 
a operação europeia terá o pri-
meiro evento oficial em janeiro 
de 2024, em Lisboa. O banco 
escolhido pela Jan Rosê Euro-
pa é o Millenniun, presente em 
todo PortugaL. No início de 
novembro, os primeiros pro-
dutos enviados passaram pela 
Holanda, num processo de na-
cionalização, segundo critérios 
da União Europeia, da qual Por-

tugal faz parte.

* JEFFERSON BRAZ: Líder 
pioneiro na Farmasi, ele tornou-
-se uma das maiores lideranças 
nesta fase de pré-marketing da 
operação brasileira. No sábado 
11/11 Jefferson e equipe pro-
moveram o primeiro evento da 
Farmasi Brasil na região sul. Foi 
em Curitiba, no Hotel Nacional 
Inn com apresentação dos pro-
dutos, sorteio de brindes, etc. A 
Farmasi Brasil tem como diretor 
geral Marcel Szajubok e como 
diretora comercial Soraia Félix.

*ERNANI BRAGA: No fi-
nal de novembro ele nos procu-
rou para divulgar uma guinada 
na sua carreira no MMN. Er- 
nanni foi executivo em diver-
sas empresas, como Evomel, 
Spigreen e por último a Viver 
Company. Ele informou que 
deixou de atuar no corporati-
vo e que agora vai trabalhar 
no campo, fazendo redes. Está 
encabeçando o retorno da em-
presa americana In Cruises, 
que já havia antes tentado ini-
ciar atuação no Brasil. Nessa 
nova tentativa, Ernani Braga 
revelou que foi deslocada uma 
diretora deste MMN america-
no de cruzeiros para São Pau-

lo, com o objetivo de coordenar 
este retorno.

Mais movimento
* A Amazon Flowers comu-

nicou o desligamento de sua ex-
-Técnica Master Kelly Dias

* A Chanceller anunciou 
que está terminando os prepa-
rativos para lançamento de li-
nha capilar com Ozônio.

* No dia 3/11, a Viver Com-

pany completou 15 anos de 
existência, sempre no modelo 
multinível desde o início

* A chegada do top-líder Vi-
cente Câmara (ex-nº1 na Atlân-
tica Natural) na Ozontec está 
gerando uma avalanche de ca-
dastros em sua nova rede.

* O Triplo Diamante Aelton 
Padilha completou dois meses 
na American Life, sagrando-se 
como nº1 na rede.

Horita – Thiago Zonin – Jefferson – Ernani Braga
Amakha Paris – Jan Rosê – Farmasi – In Cruises       

Procuramos o CEO da 
Buckingham, Nilson 
Lima, para saber a verda-

de sobre as controvérsias surgi-
das por parte de alguns líderes 
em relação ao pagamento das 
taxas para embarque no cruzei-
ro marítimo.

Ao nosso produtor Rui 
Souza, Nilson confirmou a rea-
lização do cruzeiro no Costa Fa-
volosa de 9 a 12 de abril de 2024 
com roteiro partindo de Santos 
com Balneário Camboriu e Por-
tobello.

Presente
Explicou o CEO: 
“A empresa ainda surpreen-

deu seus Diamantes presen-
teando com R$2400,00 em pro-
dutos a preço de consultor que 
vendidos gerarão R$4800,00. 
Isso para auxiliar com as despe-
sas de viagem, como as taxas de 
embarque, traslados, etc.”

 A taxa de embarque é de 
R$1200,00 por pessoa, cobertos 
com folga com os perfumes pre-
senteados.

Buckingham esclarece
polêmica do cruzeiro
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A chegada de um grande líder de re-
des pode turbinar os resultados de 
uma empresa. 

É o que está acontecendo com o novo 
MMN American Life- que atuava há 8 anos 
no mononível- sediado na região de Marin-
gá, PR, e que tem como CEO o empresário 
Sérgio Gustavo.

Chegou chegando
Aelton Padilha (foto) era Triplo Dia-

mante em outro projeto, mas há pouco mais 
de um mês escolheu a American Life – novo 
MMN de perfumaria fina e saúde – e já co-
meçou a mostrar a que veio. Assumiu o pos-

to de nº1 na empresa trazendo uma linha de 
frente com campeões e juntos estão fazendo 
um vigoroso trabalho de expansão, que já se 
refletiu nos números da empresa em outu-
bro e novembro.

Liderança
Os líderes pioneiros de Aelton Padilha 

são: *ABRAÃO DAMASCENO, *ALAOR 
GARCIA, *PAULO CÉZAR FARIAS  *MAR-
CELO VERSA. 

E acabou de chegar na American Life a 
ex-dona do MMN Siame Brasil, ANAÍNA 
ELIAS, que é a nova Treinadora Oficial de 
Produtos.

Triplo Aelton Padilha expande American Life

Dezembro começou movimentado no 
mundo das redes, com todo mundo 
se preparando para 2024.

Selecionamos quatro movimentos que 
estão dando o que falar nas redes sociais en-
volvendo Cláudio Campos, Rogério Matrix, 
Lu Ramos e Anne&Rico Cavalcante (fotos).

Belferocci
O consultor Cláudio Campos anunciou 

o término de seu contrato de consultoria de 
um ano com o MMN de saúde Belferocci, de 
Sorocaba,SP.

Nas suas redes sociais, Cláudio Campos 
anunciou o fechamento de sua empresa de 
consultoria, que atuou por 10 anos. Disse ele: 
“Encerro esse ciclo para em 2024 trilharmos 
novos caminhos com o mesmo objetivo de 
levar prosperidade às pessoas.” – concluiu.

O que será que vem por aí em 2024?

Viver Hair
O especialista capilar e top-líder de re-

des Rogério Matrix anunciou sua nova casa, 
a Viver Hair, a divisão capilar da tradicional 
Viver Company, que acaba de completar 15 
anos.

Ele criou o Grupo Laboratorial Matrix, 
que promove workshops regularmente para 
os profissionais da beleza. Na linha de fren-
te da equipe Vivências Laboratorial, os es-
pecialistas Mateus Albuquerque, Ely Hair e 
Cida Siqueira.

Farmasi.
O pré-marketing da gigante turca Far-

masi no Brasil está atraindo lideranças in-
ternacionais. Líderes do México, Colômbia 

e Portugal já desembarcaram por aqui. 
Em dezembro esteve em giro pelo Bra-

sil a top-líder de Portugal Lu Ramos, qua-
lificada a Diretora na Farmasi. Ela esteve 
no evento de lançamento da empresa no 
Nordeste, com convidados, onde papeou 
com nosso editor (foto), falando de seus 
projetos de expansão da rede em terras bra-
sileiras.

New Life
Os fundadores da New Life são líderes 

experientes de redes, em empresas como 
Herbalife, i9 Life, entre outras. 

Então, em 2021, Anne e Rico Cavalcante 
criaram sua própria empresa e a chamaram 
de New Life, remetendo à sua nova vida em 
carreira-solo.

No sábado 9/12 a empresa, com foco 
em saúde, completou dois anos. Sediada em 
Recife, realizou evento comemorativo, onde 
houve o lançamento de novos produtos e 
um show de reconhecimentos.

Belferocci - Viver - Farmasi - New Life
Cláudio Campos- Matrix- Lu Ramos- Anne&Rico

MOVIMENTO

MULTINÍVEL

MOVIMENTO

MULTINÍVEL
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O cafezinho no final de novembro 
foi com um grupo de líderes lou-
cos por marketing, que integram 

a nova liderança da Ozonteck no Nordes-
te.

O anfitrião do encontro foi o líder-fun-
dador Fabrício Mar, de Manaus, que apre-
sentou a nova liderança Ozonteck no Nor-
deste que tem:

*  Wellington dos Santos, de Aracaju.
*  Gilberto Júnior, de Recife.
*  Marcos Calheiros, de Maceió.

Gentleman
O líder-fundador Fabrício Mar é extre-

mamente gentil e presenteou o editor (de 
camisa azul e gravata) com um combo de 
produtos que são top de linha.

Como os amigos sabem, há décadas eu 
troco sempre que possível produtos do va-
rejo por produtos de empresas de MMN.

Por isso já comecei a usar três produtos 
da Ozontec, todos com o poder do ozônio: 
Sabonete líquido(que dá um frescor gos-

toso no rosto), Vitamina K2 e o Life Shii, 
para alívio rápido de dores.

E
stivemos no casamento de dois empreendedores de su-
cesso, ANNE & RICO CAVALCANTE, ex-Diamantes na 
i9 Life e fundadores da New Life, em 20/10, na Catedral 

Episcopal Carismática, em Recife.
Muita gente do mundo do MMN disse presente, vindos de 

vários estados.
No clic, os noivos sorridentes, comigo, ao final da cerimô-

nia, já casados com as bênçãos de Deus.

N
o final da cerimônia de casamento de Anne & Rico 
Cavalcante tive o prazer de encontrar dois top-líderes 
da New Life, Diamantes Marconi Oliveira e Júnior 

“Magro” (fotos).
Eles foram pioneiros desde o início da empresa e hoje, juntos, 

detém cerca de 70% da rede de distribuidores na New Life.

Casamento na New Life
PARTE 1PARTE 1 PARTE 2PARTE 2

Cafezinho com nova liderança Ozonteck

Marconi Oliveira Júnior “Magro”
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Lançamento
 

NOVOS VÍDEOS DE TREINAMENTO
Os 15 erros no multinívelOs 15 erros no multinível  
 

Assista no Instagram e Youtube 
ao primeiro dos sete novos 

vídeos de treinamento da série
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Paulo de Tarso Aragão
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